

Ressort: Technik

"Tagesschau"-App knapp fünf Millionen mal heruntergeladen

Berlin, 02.12.2012, 11:16 Uhr

GDN - Die App der "Tagesschau" dürfte spätestens an Weihnachten die Grenze von fünf Millionen Downloads knacken. Bis Mitte November wurde das Miniprogramm 4,8 Millionen Mal auf mobilen Geräten installiert, wie "Tagesschau"-Chefredakteur Kai Gniffke dem "Medium Magazin" sagte.

Das medienpolitisch umstrittenste Projekt in der jüngeren Geschichte der ARD ist nun genau drei Jahre auf dem Markt. "Die `Tagesschau` wird ihre Stärke nur behalten, wenn wir den Menschen unsere Nachrichten überall dort anbieten, wo sie Informationen von uns erwarten: im TV, online, als Apps, auf internetfähigen Fernsehgeräten oder auf öffentlichen Plätzen", erklärte Gniffke.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3416/tagesschau-app-knapp-fuenf-millionen-mal-heruntergeladen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619